

SPORT

# Le club de tennis de table s'attend à un effet JO

Les excellents résultats de l'équipe de France de tennis de table aux Jeux olympiques de Paris devraient provoquer un afflux de nouveaux licenciés au sein du club amiénois, l'ASTT.

BAKHTI ZOUAD

L'Amiens sport tennis de table (ASTT) a vibré, comme beaucoup de Français, durant le tournoi olympique de tennis de table qui a mis en lumière une discipline plutôt confidentielle. Avec deux médailles de bronze dans l'escarcelle de l'équipe de France, une pour Félix Lebrun en individuel et une autre pour les masculins par équipes (Félix et Alexis Lebrun et Simon Gauzy). Le meilleur bilan français aux Jeux. « À Amiens, nous avons été gâtés car durant la période de préparation, la finale par équipe opposait la France au Japon. Le Japon espérait aller en finale après avoir mené 2-0 contre la Suède en demi-finale, souligne Arnaud Sellier, entraîneur du club. Le numéro un japonais Tomokazu Harimoto a ensuite eu l'opportunité de plier la rencontre mais le Japon s'est finalement écroulé. Ça a été une grosse déception, ce qui explique pourquoi ils ont eu du mal à se mobiliser face

à la France qui a formidablement joué le coup. »

## LES FRÈRES LEBRUN DEVENUS AMBASSADEURS DU « PING »

La fraîcheur des frères Lebrun, devenus les chouchous des Français, a permis à la discipline d'être mise en avant, d'être mieux reconnue. Les Héraultais sont devenus de vrais ambassadeurs du « ping » et en parlent avec simplicité. « Avant, le grand public voyait plutôt le tennis de table comme une activité de camping, sourit Arnaud Sellier qui a vécu la médaille d'argent de Jean-Philippe Gatien aux Jeux olympiques de Barcelone en 1992. À l'époque, ça avait marqué les Français. Cette fois, à Paris, c'est



Il y a quelques semaines, l'Amiens STT avait accueilli les équipes olympiques japonaises.

surdimensionné. Le tennis de table a été bien diffusé, durant plusieurs heures sur des chaînes et des radios de grande écoute. C'est extraordinaire. »

L'ASTT se prépare à bénéficier de

cet effet JO à la rentrée. « On a déjà des demandes d'inscriptions. On arrivera à répondre à cette demande car nous sommes très structurés, en revanche, ce sera peut-être plus difficile pour des clubs qui

ont peu de moyens, notamment dans les petites communes rurales. »

Arnaud Sellier, qui a pu assister à la rencontre (perdue) de la Française Jia Nan Yuan en huitième de finale, se souvient d'une « ambiance extraordinaire » au parc des expos Porte de Versailles. « Le public qui n'était pas forcément connaisseur a assisté à des échanges spectaculaires, ça devrait être la même chose aux Jeux paralympiques (du 28 août au 8 septembre). »

## Un héritage olympique

Le terme « héritage olympique » correspond aux bienfaits à long terme que les Jeux olympiques procurent à la ville hôte mais aussi aux villes qui ont accueilli des équipes dans le cadre de la préparation. C'est le cas à Amiens où la salle Albéric-Labaume de l'ASTT a été modernisée pour recevoir

les équipes japonaises. « Il y a 10 ans, le club-house avait été refait dans son intégralité lorsque nous avons accueilli les Japonais avant les Championnats du monde à Paris-Bercy, se souvient Arnaud Sellier. Cette fois, tous les faux plafonds ont été refaits. »